

## **Devops/admin sys :** **pour une automatisation au service** **de l'émancipation et non des patrons**

Dans l'informatique les logiques d'automatisation sont partout, pourtant plus on automatise et plus on travaille.

Pour nous les salarié.es il s'agit de faire plus propre, plus fiable, plus confortable pour les mises a jour et gagner du temps pour faire des tâches plus intéressantes, ou pas prioritaires par nos patrons.

Pour les employeurs le but est de faire plus avec moins, nous exploiter plus, faire gérer 1000 serveurs par une seule personne au lieu de plusieurs auparavant, s'assurer que l'on est « remplaçable » car tout est déjà automatisé, et surtout mettre un rythme plus important encore pour produire plus sans se soucier de l'intérêt du produit.

Pourtant un autre devops est possible, pour nous l'automatisation doit être indissociable de l'émancipation sociale, réduire le temps de travail, abolir le capitalisme et a fiabiliser l'informatique, pas permettre d'exploiter toujours plus grâce à notre automatisation.

Nous créons de plus en plus de richesse grâce à l'automatisation et ces gains de productivité doivent profiter a l'ensemble de l'humanité.

Ok pour automatiser mais pour nous émanciper !  
Vers une technologie libératrice !